



DIOCESIS DE HUAJUAPAN, A. R.  
CURIA, ANEXOS DE CATEDRAL  
HCA. CD. DE HUAJUAPAN DE LEON, OAX.

## Comunicado post-asamblea

Estimados hermanos en el sacerdocio, hermanas de la vida consagrada, jóvenes seminaristas, y hermanos laicos y laicas, a todos y a cada uno de ustedes les saludo y les deseo la paz en Cristo Jesús.

El motivo de estas líneas, es para agradecer su participación en nuestra *XVII Asamblea Diocesana de Pastoral*, y de manera especial para reconocer y valorar el servicio prestado de la Vicaría de pastoral, sacerdotes expositores y comisiones: medios de comunicación, liturgia, acondicionamiento del lugar, animación, alimentos y recesos, inscripciones, el servicio de la misma casa de pastoral, y otros servicios, pues todos contribuyeron para la realización del objetivo que nos propusimos: *"Retomar y enriquecer el proceso diocesano de pastoral, para hacerlo nuestro; comprometiéndonos en el espíritu y la vivencia del camino sinodal"*, ciertamente tenemos todavía mucho que hacer y camino por recorrer.

Pues bien, para seguir trabajando en ese sentido, con la participación de todos, quiero y pido a Dios, nos de la humildad, docilidad y el entusiasmo para no dejar de encontrarnos a nivel decanato, comisiones y dimensiones, así como vida religiosa y seminario, para conocer, comentar y hacer las observaciones pertinentes a la propuesta de núcleos temáticos que proponemos tras el análisis de todos los aportes que se obtuvieron durante la Asamblea.

*Tienen del 14 de noviembre hasta antes del 7 de diciembre para llevar a cabo su encuentro*, avisen a todos los agentes de pastoral la fecha que señalen, para que participen al avisarles con suficiente anticipación. Los acompañará un miembro de la Vicaría de Pastoral para llevar la dinámica de trabajo. Después de esta etapa, será tarea de la Vicaría de pastoral elaborar el documento final.

Con la Esperanza puesta en Dios ofrezcamos lo mejor de nosotros mismos, que él sabrá bien multiplicar los cinco panes y los dos peces de nuestra pobre instrumentalidad, más grande dignidad como hijos suyos.

Me encomiendo a sus oraciones y reciban mi bendición.

Afectuosamente

+Mons. Miguel Ángel Castro Mañoz

Obispo de la Diócesis de Huajuapán de León, Oax.



28 de octubre de 2022